



## comunicado de prensa 12

### UPTC anfitriona del Observatorio de Responsabilidad Social Universitaria (ORSU) en el 2018

En la Casa de la UPTC en Bogotá se llevó a cabo la primera reunión del ORSU del presente año. Esta organización está adscrita a la Asociación Colombiana de Universidades (Ascun), en la que participan diecisiete universidades públicas y privadas del País, entre ellas la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

La reunión, además de poner sobre la mesa el aporte a la política pública con relación a estos movimientos de responsabilidad social a nivel nacional e internacional, permitió establecer la ciudad sede para el próximo 'Encuentro de Responsabilidad Social Universitaria', eligiendo a Tunja y por consiguiente a la UPTC, como anfitriona de la versión número nueve, asumiendo el gran reto de convocar a las universidades provenientes de la región oriental del país.

Para la directora de Extensión y Consultoría de la UPTC, Yaneth Álvarez, se dispondrá de todos los esfuerzos por lograr que esta novena versión sea la oportunidad para seguir demostrando por qué la Universidad se destaca como una de las mejores a nivel Nacional en todos los campos, pero en especial del esfuerzo realizado por la construcción permanente de ciudadanía y servicio a la comunidad.

Para la líder del Observatorio, Mónica Isabel Palacios Salazar, el mes de septiembre ha sido el elegido para encontrar en la ciudad de Tunja, el espacio perfecto para trabajar desde las universidades las problemáticas sociales existentes.

Tunja, 9 de febrero de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES